

# CUBA - Turismo sostenible

Daniella Pérez Muñoa, ACN

Martes 24 de mayo de 2022, por [Françoise Couëdel](#)

2 de mayo de 2022 - [Agencia Cubana de noticias \(ACN\)](#) - Cuba es líder en temas de sostenibilidad turística, precisó hoy, en esta ciudad balneario, Rodolfo Sabonge, secretario general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC). En el preevento de la XL Feria Internacional de Turismo (FITCuba 2022), refirió que el organismo ejecuta un proyecto conjunto, con empresas de la mayor de las Antillas, sobre el impacto del cambio climático en las costas arenosas de la región.

Se contemplan protocolos y estudios técnicos en aras de enfrentar la erosión que ocurre en las playas de los países del Caribe a consecuencia de las variables climáticas, lo que es una necesidad vital para el futuro desarrollo del turismo sostenible, precisó.

Durante su intervención en el hotel Iberostar Varadero, ante el primer ministro cubano, Manuel Marrero, Sabonge dio cuenta de las principales acciones que ejecuta la AEC en pos del turismo sostenible a partir del control de sus tres pilares: económico, social y medioambiental.

En los últimos dos años la industria se ha visto afectada por la pandemia, por ello el turismo sostenible se convierte en obligación para construir un modelo armónico, inclusivo y balanceado, subrayó. Manifestó que hace apenas unos días el organismo caribeño aprobó un ambicioso plan de acción hasta 2028 que abarca temas transversales para mejorar la competitividad de la región y establecer prioridades en el enfrentamiento a los desafíos actuales, como las situaciones derivadas de la COVID-19.

La Asociación de Estados del Caribe, de la que Cuba es uno de sus 25 Estados miembro, procura crear un espacio económico común, preservar el mar y promover el desarrollo sustentable de sus miembros. Bajo el título Por un Turismo para todas las generaciones, el programa de este lunes reúne presentaciones de destacados expertos y directivos en relación con la sostenibilidad y un panel que visibilizará las acciones de algunas empresas sobre el tema.

FITCuba 2022, la mayor bolsa turística de Cuba, comenzará mañana en Plaza América (hasta el 7 de mayo), con la participación de turoperadores, agencias de viaje y empresarios locales y de otras naciones.

---

<http://www.acn.cu/economia/93789-destacan-liderazgo-de-cuba-en-desarrollo-del-turismo-sostenible>.